## Stimmen zur Veranstaltung: 3 STERNE AM HIMMEL - GMUNDEN 2014 Eine pianistisch-literarische Zeit-Kulturreise am Traunsee

Ein Schreiben von einem Historiker und ehemaliger Prof. aus Gmunden, der selbst über jene Nazizeit und die Zeit des ersten Weltkrieges mit seinem Bruder ein beachtliches Buch herausgegeben hat:

Sehr geehrter Herr Dr. König-Hollerwöger!

War wie versprochen am Samstag im Stadttheater bei den "Drei Sternen".

Musste aber danach sofort weg, sodass wir uns nicht getroffen haben. Möchte Ihnen zu dieser Festwochen-Veranstaltung gratulieren und vor allem zu Ihrem brillanten Klavierspiel!!! Ich war sowohl von der Referentin als auch von dem Musikvortrag sehr angetan.

Weiterhin viel Erfolg für Ihre verdienstvolle Arbeit wünscht Mag. H. H.

P.S.: Habe Ihr mir geschenkte Buch (Julia K. GEWISSHEIT DER UNGEWISSHEIT...) mit großem Interesse gelesen. Danke noch einmal dafür.

4. August 2014